



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO Y EL PARTIDO COMUNISTA DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA, EN OCASIÓN DE LOS ESFUERZOS PARA ENFRENTAR LA SITUACIÓN CAUSADA POR EL CORONAVIRUS

En el nombre de los y las militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela, hombres y mujeres comprometidos con la causa solidaria y humanista del Padre Libertador Simón Bolívar, y del compromiso con el multilateralismo y la construcción de relaciones de hermandad con los pueblos y gobiernos libres del mundo, como es parte del accionar político de nuestro Comandante Hugo Chávez y que mantiene en plena ejecución nuestro Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros; queremos expresar nuestra solidaridad y palabra de respaldo al pueblo de la República Popular China y especialmente al Partido Comunista de la República Popular China, liderizado por el Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de la República Popular China, Xi Jinping, en ocasión de los esfuerzos que vienen desarrollando de manera dedicada para enfrentar y derrotar la situación causada en el territorio de esa hermana nación por el coronavirus.

Toda la comunidad nacional e internacional ha sido testigo de cómo el Gobierno de la República Popular China, con la decidida acción del Partido Comunista de la República Popular China, viene realizando las acciones en función de los protocolos sanitarios necesarios para controlar la propagación de este virus, en razón del trabajo del Grupo Líder Central encabezado por el Primer Ministro Li Keqiang quien, desde las primeras horas del brote ha impulsado en tiempo record mecanismos logísticos, de



infraestructura sanitaria e información pertinente sobre el mismo, para favorecer la investigación científica, coordinación interinstitucional e implementación rápida de acciones en el campo de la salud tendientes a su erradicación definitiva.

El conmovedor y aleccionador espíritu de trabajo del pueblo, gobierno y partido de la República Popular China eleva la conciencia a toda la humanidad, no solo acerca de la responsabilidad de una sociedad en crecimiento constante y en apertura para consolidar el equilibrio del mundo; sino además la moral exaltada por el esfuerzo de todo un pueblo organizado para salir al frente a cualquier dificultad como la que hoy, con entereza y denuedo, están enfrentando.

Queremos en tal sentido expresar nuestra confianza absoluta en la victoria total y definitiva del pueblo de la República Popular China, con la contribución firme del Partido Comunista de la República Popular China, bajo las orientaciones de su líder Xi Jinping, Secretario General del Comité Central del Partido Comunista de la República Popular China, y en razón de la fluida, constante, y oportuna información que estamos recibiendo por parte de las altas autoridades del Gobierno de la República Popular China; aspectos que refuerzan nuestra convicción en una futura y positiva erradicación de este virus y el pronto restablecimiento de la normalidad en el territorio de esta gran Nación con la cual nos unen lazos de hermandad.

De igual forma, desde el Partido Socialista Unido de Venezuela, brindamos nuestra mano de hermandad y lazos eternos con el Partido Comunista de la República Popular China, para contribuir humildemente con los esfuerzos que este hermano pueblo considere pertinente en pro de la victoria en esta batalla,



entendiendo que estas horas de dificultad y lucha sin descanso, deben contar con toda la solidaridad no solo de los hombres y mujeres de nuestro PSUV, sino además de todo el pueblo y las instituciones democráticas de la República Bolivariana de Venezuela.

Con la certeza de la victoria del pueblo chino, desde la tierra bolivariana y chavista de la libertad, la igualdad, la justicia social y el antiimperialismo, los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela, expresamos nuestra hermandad y abrazo fraterno al pueblo y a nuestro hermano Partido Comunista de la República Popular China, así como a los pueblos libres del mundo y nuestra convicción de que más temprano que tarde, la situación cesara.

En Caracas, República Bolivariana de Venezuela, a los cuatro días del mes de febrero de dos mil veinte. Años 209° de la Independencia, 160° de la Federación y 21° de la Revolución Bolivariana.

DIOSDADO GABELLO RÓNDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA